

チュチェ思想の創始は金日成主席の偉大な業績

ジャベド・アンサリ

アジア・チュチェ思想研究所理事

パキスタン自力更生研究協会書記長

偉大な指導者である金日成主席の 109 回目の誕生日を記念して、チュチェ思想国際研究所が主催するこのインターネット国際セミナーに参加できることを大変光栄に思っています。

親愛なる同志と友人の皆様

4 月は朝鮮人民と世界の進歩的な人々にとって、偉大な指導者である金日成同志に対する絶大な尊敬と憧れを呼び起こす重要な月です。金日成同志への畏敬の念は、4 月 15 日の 109 歳の誕生日が近づくにつれ、さらに強まっています。

金日成主席は、世界の進歩的な人々と朝鮮の人々が認める偉大な指導者です。金日成主席は、祖国の解放と繁栄、人民の幸福、そして人類の自主のためにすべてを捧げてきました。

金日成主席がチュチェ思想を創始し、人民に自主性を与えるという社会主義の大義のためにチュチェ思想を保存する思想を打ち出したことは、大きな功績です。

朝鮮人民の生命と魂であるチュチェ思想の社会主義は、人民の自由と幸福のために全生涯を捧げた金日成主席の卓越した指導思想と崇高な徳目の結晶です。

偉大な指導者である金正日同志は、主席の革命思想をチュチェに基づく思想、理論、方法の一体化した全体として定式化し、革命の指導思想として宣言しました。

チュチェ思想は、独創的な革命・政治哲学であり、科学的な人間中心の世界観です。社会的存在である人間が自主的、創造的に生き、発展することを望むチュチェ思想が創始され、これが金日成主義の本質といえます。

金日成主義は金正日同志によってさらに包括的に発展しました。金正日同志は金日成主義を科学的に定式化した。

尊敬する指導者、金正恩同志は、「金日成・金正日主義は、チュチェの思想、理論、方法の統合体系であり、チュチェ時代を代表する偉大な革命思想である」と述べています。金日成主義・金正日主義は金日成主席が創始し、金正日主席がさらに発展させたわれわれの時代の革命思想であると述べています。

敬愛する金正恩総書記は、無比の偉人たちの革命思想を金日成・金正日主義として定式化し、絶えず発展させています。金日成・金正日主義は、チュチェの思想、理論、方法の全一的体系からなる完全な思想です。金日成・金正日主義は人類の思想史の中で最も高く明るい位置を占めており、チュチェの革命偉業の究極的勝利をめざす人々の闘争を力強く励ます

思想的・理論的武器として、また自主独立をめざす人民の闘争の道を照らす現代の非の打ちどころのない革命思想・理論として輝いています。

金日成・金正日主義の生命力と妥当性、真理性は全世界に広まり、人類の自主的な闘争を大いに励ましました。また、金日成・金正日主義は人類と世界の思想生活の変革に大きな影響を与え、自主時代の革命運動の発展に力強い試みをしています。

最近、朝鮮において朝鮮労働党第8回大会が開催されましたが、これは朝鮮人民のすべての勝利を組織し導く栄光の党の発展において画期的な意義を持つ歴史的出来事でした。第8回大会では、尊敬する金正恩氏を党書記長に選出しました。これは朝鮮労働党の発展にとって画期的な出来事であり、チュチェ朝鮮の輝かしい未来と朝鮮人民の永遠の繁栄を保証する吉祥事です。今日、朝鮮労働党が金日成・金正日主義を党の永遠の指導思想として堅持し、チュチェの社会主義偉業を勝利の道に導いていることは明らかです。朝鮮労働党の歴史は、朝鮮労働党を創立し発展させた金日成主席と金正日同志の偉大な革命活動の歴史です。

親愛なる同志および友人の皆様

先日、パキスタン自立更生研究協会のホームページが開設されたことをお知らせします。学生、教授、弁護士、政治家、その他さまざまな職業の人々がこのホームページの恩恵を受けており、チュチェ思想の理解を深めています。また、チュチェ思想を広めるために、さまざまな社会的媒体が用意されています。パキスタンの青年たちの理解度を確かめるために、さまざまな質疑応答の時間も設けられています。

最後に、人類の進むべき道を照らし出し、卓越した経験豊かな指導力で世界の自主化という大義のために偉大な業績を残した金日成主席と金正日同志を高く評価します。